

Cepat Dan Tanggap, Petarung-Petarung IKN Tanggani Bencana Banjir Di Wilayah Binaan

[murdianto - KALTIM.DELIKHUKUM.ID](https://www.kaltim.delikhukum.id)

Mar 18, 2023 - 03:18



SAMARINDA -Akibat hujan dengan intensitas yang cukup tinggi di daerah hulu yang mengakibatkan adanya kiriman air yang membuat air sungai meluap dan berdampak pada naiknya tinggi muka air pada rumah warga di beberapa wilayah Kecamatan Sepaku yang berada pada area rendah dan sekitar bantaran sungai.

Menanggapi hal tersebut, Komandan Kodim 0913/PPU Letkol Inf Arfan Affandi, S.E.M.IP. menginstruksikan Babinsa jajaran Kodim 0913/PPU agar menghimbau masyarakat untuk siaga banjir dan memantau desa binaan terutama wilayah yang dataran rendah sehingga mudah tergenang air. Jum'at (17/3/2023).



Dandim juga berpesan kepada seluruh warga masyarakat yang sudah mulai tergenang air agar waspada namun jangan panik, silahkan untuk mengamankan aliran listrik, barang-barang berharga dan lain-lain agar tidak terkena air.

“Saya juga memerintahkan Babinsa yang berada di wilayah tersebut agar bersinergi dengan tim BPBD serta aparat terkait setempat serta melaporkan setiap perkembangan situasi dan kondisi di wilayah serta tetap utamakan faktor keamanan,” Pesan Dandim.

Selain itu, Babinsa harus turut serta dalam setiap penanganan musibah banjir mulai dari menghimbau warga untuk mengawasi anaknya agar tidak bermain di area banjir karena arus cukup deras serta untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan, Memasang tali untuk membantu jalur perlintasan di lokasi banjir (baik warga maupun kendaraan yang melintas) dan melakukan evakuasi kelompok rentan, barang dan hasil panen warga,”pungkas Letkol Arfan.

Lebih lanjut, "Kami menghendaki agar para Babinsa selalu memantau sehingga dapat diantisipasi sejak dini, Kita bersama tim penanganan bencana alam (BPBD) terus bersiaga di lokasi untuk memantau situasi dan membantu warga yang terdampak banjir, "Tutupnya.

Dan perlu di ketahui bahwa, wilayah yang terdampak banjir meliputi RT.01, RT.02 dan RT.03 Kelurahan Sepaku, RT. 01 Dusun Sumber Makmur Gang Selawai Desa Bukit Raya serta RT.01, RT.02, RT.04 dan RT.05 Kelurahan Pemaluan dan RT.08 Desa Binuang Kecamatan Sepaku, dan alhamdulillah dari semua wilayah itu air sudah mulai berangsur surut.